

Acabamos de recibir la crónica que envía nuestro compañero Santiago Trabazo sobre lo ocurrido durante el último encuentro de instructores de la AEAT.

CURSO DE FORMACIÓN CONTINUA PARA PROFESORES

Como viene siendo habitual, el último fin de semana de septiembre se celebró en el archiconocido polideportivo Aristos de Getafe el curso de reciclaje para profesores e instructores de Aikido dentro del programa de formación continua que organiza nuestra Asociación.

Como era de esperar la reunión fue un éxito tanto en concurrencia como en contenidos. Nos dimos cita un nutrido grupo de practicantes de nuestro arte para disfrutar de un fin de semana de práctica, reflexiones, debates, preguntas y respuestas, todo ello dirigido por la cálida personalidad de nuestro maestro Rafa Regaño. Rafa, con su delicadeza habitual, tuvo la cortesía de invitar a dos personalidades de gran importancia para los amantes del Aikido: Al maestro Ueshiba y al Maestro Tsuda, los cuales participaron con nosotros en espíritu ya que las referencias a ellos fueron constantes hasta en los más pequeños detalles. Me da la sensación de que se fueron bastante contentos ya que pudieron ver que nuestras brújulas señalan con firmeza, con mayor o menor fortuna, hacia el mismo norte que ellos nos marcaron.

También nos acompañó nuestro compañero Aikidoka y también médico Fernando Gómez de Valencia que nos hizo un necesario recordatorio de varios temas sobre primeros auxilios, como reanimación cardiopulmonar y otros aspectos a tener en cuenta en caso de accidente durante la práctica, y matizando muy particularmente que lo principal es siempre evitar riesgos innecesarios.

En fin, dos días de compartir la maravillosa experiencia del Aikido y de cómo aprender a transmitir esta idea a quienes quieran acercarse a vivirla con la misma intensidad con la que lo hacemos todos nosotros desde nuestra asociación.

Santiago Trabazo